
高谷中前の道

歩道は有るが、トラックの
通行が多く危ない。

原木駅へ向かう道

歩道が無い。

57 58 59 60特別支援学校周辺

道が整備されていない。

ビル風がひどい

i - リンクや本八幡のOKストア
周辺のビル風がひどくて困る。

大洲中前の横断歩道

セブンイレブンに渡る所に信号が
無くてとても危険。

i - リンクの空きテナント

折角 i - リンクが出来たのに 3Fとか
店が入っていなくてもったいない。

53 54 55 56行徳の旧道

人が歩きやすくして欲しい。

行徳富士

人が登れるような公園にして欲しい。

地下に動く歩道

学校まで地下で行ける動く歩道が
欲しい。雨の日もらくちん。

タワーが欲しい

市川にも東京タワーみたいな
タワーが欲しい。

61 62 63 64雲の上に行けるエレベーター

雲の上なら雨の日でも濡れないから
そんなエレベーターが欲しい。

外環道路

街が分断されてしまうので、外環
道路なんていらない。

親水公園

江戸川区とかにあるような
親水公園が欲しい。

空き家の管理

倒れそうな木やほったからしに繁って
いて邪魔だけど、苦情は言いにくい。

65 66 67 68公園が無い。

北方町４丁目周辺には
公園が無い。

やぶしらず

もうちょっとキレイにして欲しい。
間引きするなど。

緑地

市内全体的に緑地が少ない。

木下街道

四中の前などが狭い。

69 70 71 72柏井町付近

お店が少ない。

敷地が細かく割られちゃう

相続等で敷地が二つ三つに割られると、
緑も少なくなりゆとりが無くなる。

いちかわ市民まつり当日開催風景いちかわ市民まつり当日開催風景いちかわ市民まつり当日開催風景いちかわ市民まつり当日開催風景

http://www.kenchiku-ichikawa-urayasu.com/

地域資源改善希望マップ及びリストは
以下のHPよりダウンロード出来ます！

◆千葉県建築士会　市川・浦安支部は、建築士の資格を有する
会員一人一人の様々な建築活動を通して地域に貢献することを
目的としています。建築に関する事で御相談がございましたら、
右記HP内にある【お問い合わせ】よりお気軽に御連絡下さい。

市川市や浦安市が主催する「耐震相談」に協力しており、耐震
診断や耐震設計を行う事で市内の建物の耐震化にも関わってい
ます。地域のイベントにも永年参加しており、市民や子供達へ
モノヅクリの楽しさを伝える活動も行っています。

〜市川の街で改善したいものやこんなもの欲しいという希望はなんですか？〜

改善 ※地図に記載が無いものは全域もしくは指定無し希望
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発行日：平成 26年 2月 15日

＜地域資源改善希望マップ＞
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千葉県建築士会 市川・浦安支部

敷地

敷地A

敷地B

敷地C


